
Observation n°9     :  

Bonjour,

 

C’est une excellente initiative de prolonger la piste cyclable vers Antran, car la circulation sur la 
Départementale 1 est importante dans les deux sens .

 

Christian Bourreau


